

**COMUNICADO N° 709**  
**Jueves, 3 de febrero de 2022**

## **Gran asistencia a vacunación pediátrica en La Chorrera y en distritos de la provincia de Herrera**

Cientos de niños acompañados de sus padres acudieron a la jornada de vacunación pediátrica (de 5 hasta 11 años), que inició con éxito hoy en los circuitos 8-5 en La Chorrera, provincia de Panamá Oeste y en el 6-1 en Chitré y 6-2 (Los Pozos, Parita y Pesé) en la provincia de Herrera.

Kevin Cedeño, director Regional de Salud de Panamá Oeste, manifestó que se espera inocular más de 27 mil niños durante los días de vacunación que se extenderán hasta el sábado 5 de febrero.

Cedeño enfatizó que una de las principales armas para la prevención de la Covid-19 es la vacunación y destacó que es importante que el niño se encuentre vacunado para el inicio del año escolar de forma presencial con el fin de que este protegido contra el virus.

En La Chorrera los centros de vacunación son: Escuela José María Barranco (Barrio Balboa); Escuela Naciones Unidas (Barrio Colón); Escuela Virgen de Guadalupe y Escuela La Herradura (Guadalupe); Escuela Bilingüe de El Coco (El Coco); Escuela El Progreso (Puerto Caimito) y la Escuela La Doradilla (Santa Rita, Hurtado y Feuillet). En estos centros se vacunará de jueves hasta el sábado de 7am.-5pm.

Del jueves 3 al viernes 4, en horario de 7am.- 4pm., funcionarán como centros de vacunación: Escuela El Trapichito (Herrera); Escuela El Arado (El Arado); Escuela La Mitra (Playa Leona);

El sábado 5 de enero habrá vacunación, de 7am.- 4pm. en la Escuela Ollas Abajo (Los Díaz y Obaldía); Escuela León Soto (Amador, Iturralde, Arosemena, Mendoza).

En La Chorrera se aplicaron 2,759 dosis pediátricas, según el reporte del PAI de Panamá Oeste.

## **Inicia vacunación pediátrica en Herrera**

Gran cantidad de niños herreranos acompañados de sus padres, asistieron a las diferentes instalaciones de salud para la aplicación de la vacuna pediátrica.

Se trata de un barrido de vacunación en los circuitos 6-1 y 6-2 que busca acercar la dosis pediátrica a todos los distritos de la provincia.

Cada instalación de salud preparó un ambiente acogedor para los pequeños, con globos, decoraciones de personajes animados y payasitas que hicieron la experiencia más agradable.

El barrido se extenderá hasta el sábado, y el próximo fin de semana los equipos de vacunación se trasladarán al circuito 6-3.

En la provincia de Herrera se aplicaron 475 dosis pediátricas, según el reporte del Programa Ampliado de Inmunización (PAI).

Los puntos de vacunación en el 6-1 son: los centros de salud de Llano Bonito, de la Arena, Chitré, Monagrillo y la Policlínica Roberto R. de Diego. En el 6-2: Minsa-Capsi de Pesé, centro de salud de Parita, cancha municipal de Los Pozos, Escuela Cruce de Santa Clara y Escuela El Barrero.

En los centros de salud, policlínicas y en los hospitales nacionales y regionales se aplican las dosis pediátricas, además de los puntos fijos en centros comerciales y hospitales privados como el Hospital Paitilla y Hospital Pacífica Salud.

Las autoridades exhortan a los padres de familia a llevar a los niños con ropa cómoda, desayunados y que traigan la tarjeta de vacunación o cédula juvenil.

## Informe de vacunación

El informe del PAI indica que en el país se han aplicado un total de **7,166,494** dosis de vacunas contra la Covid-19. De ese total, **3,231,442** se han colocado en primera dosis; **2,863,907** segunda dosis; **1,061,134** en dosis de refuerzo y **10,011** en tercera dosis a pacientes inmunosuprimidos.

La cobertura total de la población meta, a partir de los 5 años, es de 81.4% con la primera dosis; 72.1% en segunda dosis; 33.9% con dosis de refuerzo y 14.9% cubierta con dosis pediátricas. Se han aplicado un total de 77,022 dosis pediátricas a niños entre 5 y 11 años.

Los reportes de vacunación indican que en San Miguelito se aplicaron 2,894 dosis; Coclé 2,470; Herrera 1,167 dosis; el corte preliminar en Veraguas es de 456 dosis; Los Santos 459 y Bocas del Toro 439.

## Informe de epidemiología

El informe del Departamento de Epidemiología del Minsa revela que en el mundo se registran 385,851,934 casos acumulados confirmados de Covid-19; 303,528,442 personas recuperadas y 5,720,671 para una letalidad de 1.5%.

En Panamá se reportan para hoy 717,171 casos acumulados confirmados de Covid-19, de los cuales 5,210 son nuevos casos. En las últimas 24 horas se notifican 13 defunciones y se actualizan dos de fechas anteriores para un acumulado de 7,788 fallecidos y una letalidad de 1.1%.

El total de recuperados ascendió a 653,184 casos, de los cuales 2,710 personas se sumaron como nuevos recuperados. En las últimas horas se realizaron 21,520 pruebas para una positividad de 24.2%.

Los casos activos se contabilizan en 56,199, de los cuales 55,421 están en aislamiento domiciliario y 778 hospitalizados.

Los que están en aislamiento domiciliario se dividen en 55,216 en casa y 205 en hoteles. Los hospitalizados son 690 en sala y 88 en UCI.

Los corregimientos con mayor cantidad de casos para hoy son David en Chiriquí con 192; San Francisco 127 y Tocumen 120, en la capital; Rufina Alfaro en San Miguelito con 118 y Arraiján cabecera con 109.

El Ministerio de Salud le recuerda a la población NO BAJAR LA GUARDIA y seguir aplicando las medidas de bioseguridad, como el uso de la mascarilla, gel alcoholado, pantalla facial en el transporte público de pasajeros, el lavado de manos, distanciamiento físico y el uso de alcohol.

En caso de presentar síntomas relacionados al virus, la persona debe acudir inmediatamente en busca de atención médica y someterse a una prueba de Covid-19.

Toda información oficial referente a la pandemia en Panamá y las acciones del Gobierno Nacional, se comunican a través de las cuentas oficiales del Minsa en redes sociales y en su página web ([www.minsa.gob.pa](http://www.minsa.gob.pa))